

Oscar et Carrosse

la soupe de pâtes

Tout le monde le sait, les chiens aiment ronger des os.

Alors, comment Oscar, le squelette du train fantôme, pourrait être ami avec un chien ? Même un petit ?



Pourtant, celui qui reste devant la porte de sa roulotte, ce matin-là, a l'air différent des autres chiens qui d'habitude en veulent à ses tibias ou ses fémurs.



Lui, on dirait qu'il n'aime pas les os de squelette, qu'il préfère la soupe, celle avec des pâtes-lettres !

Au début, Oscar est un peu inquiet, un peu énervé de voir ce chien rester là. Il ne sait pas lire ou quoi ?



Non, effectivement, Carrosse le petit chien, ne sait pas lire. Mais puisqu'il raffole de la soupe avec des lettres dedans, Oscar pourrait lui apprendre !



Et voilà comment l'entraide va faire d'eux des amis... pour la vie ? Pas sûr, parce qu'une fois que Carrosse sait lire, il comprend qu'en fait Oscar n'aime pas du tout les chiens. Et pourtant...